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Abstract (en)
A vehicle engine exhaust silencer comprises outer and inner tubular shells (1,2), the inner shell (2) enclosing an assembly of perforated tubes (4)
and transverse baffles (5) forming a chicane. The assembly (4,5) and possibly also the inner shell (2) are made of enamelled steel sheet, the steel
containing by weight in thousandths of percent 0-100 carbon, 0-500 manganese, 0-30 phosphorus, 0-40 sulphur, 0-60 aluminium, 0-200 titanium,
0-6- copper, and 0-15 nitrogen and the remainder of iron and residual impurities. The steel is hot-rolled to form a strip with a final rolling temperature
above point Ar3, wound into a roll at above 600 (preferably above 750 or 700) degrees C and thereafter cold-rolled and annealed prior to enamelling.

Abstract (fr)
L'invention concerne un pot d'échappement de véhicule automobile, constitué d'une enveloppe extérieure (1), une enveloppe intérieure (2) et une
partie centrale (3) constituée de tubulures perforées (4 et de cloisons transversales (5) assemblées entre elles pour former un chicane, appelée
tripaille. La partie centrale (3) est réalisée en un acier émaillé, l'acier ayant la composition suivante en millièmes de pour-cent poids: carbone
compris entre 0 et 100, manganèse compris entre 0 et 500, phosphore compris entre 0 et 30, soufre compris entre 0 et 40, aluminium compris entre
0 et 60, titane compris entre 0 et 200, cuivre compris entre 0 et 60, azote compris entre 0 et 15, le reste étant du fer et des impuretés résiduelles,
ledit acier étant obtenu par laminage à chaud à une température finale de laminage dépassant le point Ar3 pour obtenir un feuillard, lequel est
bobiné à une température supérieure à 600 degrés Celsius, et après laminage à froid, est soumis à un recuit de recristallisation. <IMAGE>
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